

# DELIK HUKUM

## Babinsa Posramil 0824/28 Pakusari Jadi Pembina Upacara SDN 02 Ketosari dan SDN 02 Sumberpinang. Ajak Siswa Rajin Belajar dan Stop Bullying

Siswandi - [JEMBER.DELIKHUKUM.ID](http://JEMBER.DELIKHUKUM.ID)

Nov 13, 2023 - 12:28



JEMBER – Pelaksanaan kegiatan Upacara Bendera di Sekolah Dasar Negeri 02 (SDN 02) Kertosari dan SDN 02 Sumberpinang terasa berbeda pada Senin 13/11/2023, dengan kehadiran Babinsa menjadi Pembina Upacara NBendera

disekolah tersebut.



Pelaksanaan upacara bendera di SDN 02 Kertosari dengan Pembina Upacara Sertu Imam Slamet, sedangkan di SDN 02 Sumberpinang dengan pembina upacara Sertu Munaron R, dihadiri oleh Kepala sekolah dan dewan guru serta siswa siswi sekolah tersebut.

Usaqi upacara bendera babinsa memberikan pelatihan baris berbaris dan wawasan kebangsaan terkait pencegahan kenakalan anak-anak dan stop bullying, yang sedang mengemukan dimasyarakat.



Menurut Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka satria Wibawa, kegiatan tersebut merupakan bagian dalam mendukung program Babinsa masuk sekolah, yang sedang menjadi fokus perhatian Kodim 0824/Jember. Apalagi persoalan bullying saat ini sedang merak di beberapa sekolah, ini harus kita hentikan.

Semua Babinsa Poramil 0824/28 Pakusari sudah saya perintahkan untuk aktif melakukan kegiatan pembinaan disekolah-sekolah diwilayah binaannya, bersinergi dengan pihak sekolah, guna membentuk generasi yang lebih berkualitas. Ujar Peltu Eka Satria Wibawa.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Diunarso, dalam konfirmasinya membenarkan adanya kegiatan Babinsa Masuk Sekolah tersebut, saya memerintahkan seluruh jajaran untuk lebih fokus dalam pembinaan pelajar sekolah-sekolah, dalam rangka mengurangi kenakalan remaja dan etika, hingga maraknya persoalan bullying disekolah, ini menjadi antensi saya untuk dihilangkan.



Korelasi kegiatan ini tentunya untuk mempersiapkan sumberdaya yang lebih berkualitas dimasa mendatang, karena merekalah kader-kader pemimpin yang akan menggantikan kita-kita sekarang ini. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)